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令和５年１２月熱海市教育委員会定例会 会議録 

 

〇令和５年１２月１９日（火曜日） 

〇出席委員（５名） 

  教育長   新 村  茂 昭 

教育委員  水 野  秀 司 

  教育委員  木 田  真由美 

教育委員  栁 町  直 美 

  教育委員  沓 間  智 彦 

〇事務局出席者 

  教育委員会事務局長      森 野  敦     

学校教育課長         鈴 木  澄美江 

  専門監兼教職員指導室長    坂 上  洋     

学校教育課教育保育推進室長  佐 藤  織 絵 

学校教育課総務管理室長    櫻 井  千 尋 

生涯学習課長         富 岡  久 和 

生涯学習課社会教育室長    小 林  要 子 

生涯学習課歴史資料管理室   相 磯  浩 

図書館長           小 林  啓 一 

図書館管理室長        稲 葉  努 

学校教育課教育保育推進室   高 杉  邦 幸 

  

 

開会 

開会時刻 午後３時３０分 

 

 

１．教育長挨拶 

 

２．議事録署名人確認（木田委員・栁町委員） 

 議事録署名人を木田委員及び栁町委員にお願いする。 

 

３．報告事項 

（１）学校教育課 

 （学校教育課長から説明） 

・教育委員会令和６年１月の行事予定について 

・認可保育所等（２・３号）の入所状況及び待機児童数について 

異議なしで承認された。 

 

（専門監から説明） 

・冬季休業中の生徒指導及び教職員の勤務・服務について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 ヘルメットの着用も含めて子ども達の自転車のマナーをしっかり指導してい

ただきたいと思います。 
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専門監 夏休みの時もヘルメット着用について指導しましたが、今回も同じように指導

させていただきます。 

教育委員 この文書はどなたあてに出しますか。 

専門監 管理者向けとして出しましたが、学校は保護者向けや子ども達向けに文体を変

えて出しています。 

教育委員 薬物の危険性についてですが、咳止め薬を大量に摂取するなど実際にいま起

きている問題について、ぜひ先生の口から伝えていただけたらと思います。 

  専門監 咳止め薬の大量摂取は、テレビや新聞等でも問題になっていますが、興味本位

や遊びではやらないということを指導していきたいと思います。 

 

（専門監から説明） 

・令和６年度熱海市教職員人事異動方針について 

異議なしで承認された。 

 

 （２）生涯学習課 

  （生涯学習課長から説明） 

・令和５年１１月文化施設入館者数について 

異議なしで承認された。 

 

  （生涯学習課長から説明） 

・第８２回尾崎紅葉祭開催について 

異議なしで承認された。 

 

  （生涯学習課長から説明） 

・講演会 伊豆文学の聖地千年紀『文学の聖地源泉としての熱海』 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

  教育委員 走湯百種は今どういう状態でしょうか。 

  生涯学習課長 当時の文献がどのような状態で残っているかは把握していませんが、読

み手のことや歌の場面なんかはわかっていますのでご紹介でできればと思っています。 

 

 （３）図書館 

  （管理室長から説明） 

  ・令和６年１月行事予定について 

  ・各階の特集・展示コーナーについて 

  ・令和５年１１月の利用実績について（本館・電子図書館・移動図書館） 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 ホームぺージの不具合は解消されたのでしょうか。 

管理室長 解消しております。 

教育委員 お気に入り登録から今までのホームページに飛ばなかったということで、そ

れは解消されているけども、まだ表示されない場合があるということでしょうか。 

管理室長 市のホームページをすべて変えましたので、不具合は解消されていると思っ

ています。お気に入り登録された中で、そこをクリックするとホームページがないと

いう表示が出る場合があったと聞いています。その部分については、新たに登録をし
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直すような案内をしているところです。 

教育委員 できれば新しいホームぺージにもそういう現象が起きているからお気に入り

登録をし直すよう一言加えておくとまた同じことが起こらないのではないかと思いま

す。 

管理室長 確認しておきます。ありがとうございます。 

教育委員 電子図書館を利用する際に図書カードの番号を入れる部分があって、以前は

ハイフンを入れる、入れないの記載がありましたが、それが多分消えてしまっている

と思いますが、ぜひ貸出を増やすためにも工夫を加えていただければと思います。 

管理室長 ご指摘のとおり、そのようなお問合せが多いということでハイフンを除いた

形で入力してくださいという案内をしようとしているところですが、注意書きの対応

ができるかも確認させていただきます。 

 

閉会 

 閉会時刻 午後４時１２分 

 


